

T-120/03 "Homo Sapiens Technicus? Wie wird das Verhältnis von Technik und Gesellschaft verstanden?"

CHF 3'000.-

OK Homo Sapiens Technicus (Interuniversitäres Kolloquium, 23.-25. Januar 2004), Markus Schaffner, Projektleiter, Institut für Soziologie, Universität Basel

Seit Herbst 1998 organisieren die Soziologiestudenten der Universität Basel jährlich ein interuniversitäres Kolloquium an einer schweizerischen Universität. Die Themen stammten bisher aus dem Bereich von Soziologie und Gesellschaft. Im Januar 2004 fand das Kolloquium zum Thema "Gesellschaft und Technik" statt. Ziel war es, das Verhältnis von Technik und Gesellschaft aus verschiedenen Blickwinkeln und Fachrichtungen zu beleuchten und auch den Dialog zwischen jungen Wissenschaftern und der Industrie zu ermöglichen. Dazu wurden Studierende sowohl der Geistes- wie auch der Naturwissenschaften eingeladen. Es fanden auch technische Exkursionen statt.

Da die Berührungspunkte zwischen den Disziplinen kaum formalisiert sind, konnte das Kolloquium einen ersten Beitrag zu einem fruchtbringenden Dialog zwischen jungen Studierenden verschiedener Fakultäten führen.